CONTACTO.

08-03-25

**LEGISLATIVO** 





## Morena y PVEM frenan desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (EL UNIVERSAL).- La Sección Instructora de la Cámara de Diputados recibió el expediente de la solicitud de desafuero en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo (Morena), acusado de presunto abuso sexual en contra de su media hermana; sin embargo, con el voto de Morena y el PVEM se rechazó iniciar de inmediato su análisis; al contrario, buscan alargar el proceso con trámites previos de notificaciones.

El inicio del análisis fue desechado por tres votos en contra de los diputados oficialistas Hugo Eric Flores (Morena), Adriana Belinda Quiroz (Morena) y Raúl Bolaños-Cacho Cué (PVEM), y sólo uno a favor de Germán Martínez (PAN), quien había propuesto que empezara este jueves.

"Yo fui derrotado en admitir el asunto, el día de hoy [ayer]. Yo no me presto a impunidades, vengo aquí no a culpabilizar a nadie, pero sí a revisar completamente los expedientes sin andar arrastrando los pies", dijo Martínez Cázares al término de la reunión de la Sección Instructora.

El legislador panista dijo que se tenían los elementos suficientes para admitir el expediente a análisis; sin embargo, los diputados de Morena y el PVEM votaron en contra.

"[Era posible] admitirlo a estudio, que no es culparlo, soy un abogado y soy absolutamente estricto y presumo la inocencia de un compañero. Yo solicité a la Fiscalía de Morelos si ya había complementado todos los asuntos que se le requerían y la fiscalía me contestó, por oficio, mismo que he dejado aquí desde el 21 de febrero, la fiscalía contestó lo que se le requirió", señaló.

Expuso que no busca generar "impunidades y menos frente a una mujer de cara al 8M. Que se aclaren ya, porque están promoviendo la impunidad en contra de una mujer que se dice agredida, que, de entrada, yo le creo. La primera regla del feminismo es creerle a una mujer y luego revisar el expediente, pero la primera regla es creerle a una mujer, si no todo son habladurías de cara al 8M, y eso a mí me da una tristeza, me enoja", subrayó.

https://periodicocontacto.com/morena-y-pvem-frenan-desafuero-contra-cuauhtemoc-blanco/